
今月の人物　■ 清水　貞男さん
［日本橋ルネッサンス委員会幹事］ ［日本橋六之部町会連合会 会長］［日本橋二丁目町会会長］

　　　　　 ［株式会社九曜代表取締役］

今回は、日本橋六の部連合町会会長の清水さんがご登場。六之部町会連合会は、
八重洲一丁目、日本橋一〜三丁目が該当します。清水さんのまちと当委員会
に対する思いをうかがいます！

◯７月 27 日から日本橋橋上の首都高の撤去に向けた署名活動が始まりまし
たが、日本橋六之部町会連合会のみなさんの反応はいかがですか？
大変協力的ですよ。

◯再開発の進む六之部ですが、まちの変化をどのように感じていま
すか。
各開発計画はそれぞれが勝手に進められており、再開発業者の意の
ままになっています。開発の結果、地元に何のメリットがあるのか
分からない。具体的なメリットを示してほしいというのが町会の思
いです。

◯ルネサンス委員会をよりより会にするにはどうしたらよいと思い
ますか。
間口を広げすぎず、やれることを決め
て集中的にやり、その結果をふまえて
次に進めたらよいと思います。

◯最後に、メッセージを！
とにかく、日本橋に来て、用がなくて
も歩き回ってほしいです。それだけの
魅力をつくらなくてはならないです。

日本橋地域ルネッサンス 100 年計画委員会

第７回 幹事会からこんにちは！

清水さんへの Q ＆Ａ
■趣味は？
旅行、歌舞伎、落語で手一杯忙しくて、とてもリラックスにはなりません（苦笑）。反省点ですね。

■好きな食べ物は？
駒形どぜう、ぼたん、伊勢広などもっぱら和食。寿司は大好きですが、魚好きではありません。

■好きな女性のタイプは？
沢口靖子さん、藤田朋子さんの大ファンです。
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